Das Amt für regionale Landesentwicklung Weser-Ems -Geschäftsstelle Osnabrückinformiert



Amt für regionale Landesentwicklung Weser-Ems -Osnabrück-, Mercatorstraße 8. 49080 Osnabrück

Presseinformation

Osnabrück, 28.06.2022

ArL Weser-Ems bewilligt weitere 446.000 Euro für den Wegebau in der Flurbereinigung Bissendorf Das letzte Bauvorhaben startet

Nachdem der Bewilligungsbescheid im Februar 2022 durch das Amt für regionale Landesentwicklung Weser–Ems an den Vorsitzenden der Teilnehmergemeinschaft (TG), Herrn Stefan Middendorf, übermittelt wurde, ist der Weg für abschließende Wegebauvorhaben zur Verbesserungen der Agrarstruktur in der Flurbereinigung Bissendorf freigemacht.

Die Gesamtkosten in Höhe von rund 600.000 Euro für das letzte Wegebauvorhaben von ca. 3,4 km Länge werden bis zu 75 Prozent durch Fördermittel finanziert. Die bewilligten ELER-Mittel werden von der EU, dem Bund und dem Land bereitgestellt. Die erforderliche Eigenleistung für den Wegebau tragen die Gemeinde Bissendorf und die Teilnehmergemeinschaft.

In diesem letzten Ausbauabschnitt sollen 2,5 km Schotter und 0,9 km Schwarzdecke ausgebaut werden. Leider hat der Krieg in der Ukraine auch Auswirkungen auf dieses Bauvorhaben. Einige der ursprünglich geplanten Wegeabschnitte können aufgrund von Kostensteigerungen nicht wie geplant durchgeführt werden und sind den notwendigen Einsparungen zum Opfer gefallen.

Insgesamt kann festgestellt werden, dass die Flurbereinigung die beachtliche Bilanz von bisher 22,2 km Wegebau vorweisen kann.

Der Ausbau des Wegebauvorhabens soll im Zeitraum Juni bis Ende August 2022 erfolgen. Die Bauleitung für das vorgenannte Bauvorhaben hat das Ing. Büro Tovar & Partner aus Bersenbrück übernommen; der zuständige Bauleiter ist Herr Friedrich Potthoff (Tel. 016096732240). Die ausführende Firma ist die Fa. Heinze GmbH aus Geeste.

Die Bauarbeiten können mit Beeinträchtigungen für die Anlieger verbunden sein. So sind die Wege bei einem Ausbau in Bitumen nach der Deckenaufbringung ein bis zwei Tage nicht befahrbar, weil die Schwarzdecke aushärten muss. Es kann außerdem zu weiteren kurzfristigen Sperrungen kommen.

Insgesamt ist das gute Miteinander aller am Flurbereinigungsverfahren Beteiligten hervorzuheben. Fragen zum Bauvorhaben werden jeweils vor Ort geklärt. Einmal in der Woche findet üblicherweise während der Bauzeit eine Baubesprechung statt. Ansprechpartner bei Fragen und Problemen ist der Bauleiter Herr Potthoff vom Büro Tovar und Partner.